



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**CAMBIO**

18/05/2023

LEGISLATIVO



## **Bienvenido el diálogo sobre la consulta popular para elegir a ministros de la Suprema Corte de Justicia: Nacho Mier**

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, adelantó que se presentará una propuesta en la Cámara de Diputados para realizar consultas ciudadanas con el fin de que el pueblo elija, mediante voto directo, quiénes serán los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/11543-bienvenido-el-dialogo-sobre-la-consulta-popular-para-elegir-a-ministros-de-la-suprema-corte-nacho-mier>